

Une rencontre de droit international siège à La Havane



La Havane, 11 juin (RHC).- Le Neuvième Séminaire-Atelier de Droit International Humanitaire se tient à l'Hôtel National de Cuba avec la participation de plus d'une centaine de juristes de 13 pays.

La coordinatrice de la rencontre, Doris Quintana, a déclaré que ce forum promeut le respect des principes qui sont à l'origine de la spécialité formelle d'avocat à niveau mondial et qu'il a pour objectif d'analyser, depuis l'optique juridique, les conflits qui portent atteinte à la paix actuellement.

Parmi les thèmes qui sont au centre des débats de la rencontre figurent aussi le Droit Communautaire et la Cour Centraméricaine de Justice ainsi que l'actualité et les perspectives des relations Cuba-États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58805-une-rencontre-de-droit-international-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba